
弓道場横の不法投棄について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022年 3月 25日） 

 

先日は、弓道場横の不法投棄を回収していただき、誠にありがとうございました。 

弓道場横がとてもきれいになり、施設を利用する上での不安も感じなくなりました。 

 

しかしながら、回収されてきれいになった後、3 月 21 日、3 月 35 日に不法投棄がされてい

るのを確認しました。電子レンジやカラーボックスなどが積み上げられ、自転車も通常の 3 倍

以上に増えていました。不法投棄禁止のポールも壊されており非常に悪質であると感じます。

夜間に何者かが不法投棄していると考えられます。 

 

これ以上、回収してもいたちごっこになる可能性もあります。自転車については、シールや

防犯登録番号によって卒業生であることや本人の特定ができれば、撤去費用を請求するべ

きだと考えます。また、不法投棄をこれ以上発生させないために、警察に通報し、監視カメラ

を確認して不法投棄した人物を特定し、厳正に対処する必要があると考えます。場合によっ

ては、弓道場横近衛通りの門を夜間は閉鎖する、夜間の弓道場やクラブハウスの使用を禁

止するという対応もとらなけらばならないと考えます。 

 

この件は、大学周辺のゴミ集積所における、京大生による不法投棄の問題と根は同じであ

り、警察や行政と協力し、不法投棄をなくす必要があると考えています。 

 

ご多忙のところ、恐れ入りますが、ご対応いただけますと幸いです。 

 

【回答】（回答日：2022年 5月 10日） 

（回答部署：教育推進・学生支援部厚生課、施設部プロパティ運用課） 

 

ご意見ありがとうございます。 

弓道場横の当該箇所については、廃棄物を整理し、掲示を強化する等の対応を行いまし

た。 

その他については、引き続き検討させていただきます。 


